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夜間例会 

Weekly Report 

【元米山奨学生挨拶】 

王莉莎さん 

 皆さんこんばんは。 

 今日は中国から子会社社員が研修に

来ていまして終了後すぐこちらへきま

したので申し訳ございません、今日は

お酒抜きでお願いします。  

 9月15日頃に中国へ行きます。 

中国の子会社で社長の補佐として勉強しながら 

働きます。今は半導体関係の仕事が主流になっ

ています。来年社長が定年を迎えますので私が

社長になるかもしれませんが、今後出張で年に

数回は来ますのでその時はまたお邪魔しようと

思っています。 

宜しくお願いします。 

アチラトさん 

皆さんご無沙汰しています。 

60周年記念式典には出席させていただ

きましたが、こうして夜間例会に出席

するのは学生以来です。夜間例会には

いつも参加させていただきました。な

つかしく思い出されます。 

今日は東京から3時ごろこちらへ来ました。 

皆さんにお逢いするのを楽しみに、今日はゆっ

くり皆さんと話をしたいと思います。 

*司 会  栗木悦郎さん 

*ＳＡＡ  佐藤重喜さん 

*ゲスト  元米山奨学生 王莉莎さん 

             アチラトさん 

【会長挨拶         田中利幸会長】 

皆さん今晩は。 

 先週はガバナー補佐事前訪問お疲れさ

までした。突然のガバナー補佐コロナ感

染ということで急遽Zoom参加となりまし

たが、お陰様でハイブリット例会の成果

も上がりました。 

 昨日「古着でワクチン」の会議が行われまし

た。古着の回収方法等今後の予定についての報

告は別の機会に行います。 

 今日は、元米山奨学生の王莉莎さんとアチラ

トさんが来てくれました。バトさんも来る予定

でしたが残念ながら出張でこれなくなりまし

た。お二人はゆっくりしていってください。 

【出 席 報 告       出席委員会】 

・会員数   40名（内女性会員7名） 

・出席免除者 13名 

・本日の出席者16名（内出席免除者の出席4名） 

【にこにこＢＯＸ報告     出席委員会】 

「王莉莎さん、アチラトさんようこそ。 

 久しぶりですねゆっくり話をしましょう。」 

田中利幸さん、小池功二さん、佐藤重喜さん 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、宮本伸司さん 

長島三夫さん、服部正さん、桜井光子さん 

栗木悦郎さん、斎藤育子さん、掛川浩邦さん、

奥寺浩司さん、佐藤恵太さん、井澤秀一さん 

河西睦正さん 

    本日の喜投額   19,000円 

    今年度累計額  124,000円 

【臨時理事会の報告   小池功二幹事】 

 ハイブリット例会が始まり、Zoomでの参加者

が増えてきて大変ありがたいことですが、どう

もパソコン周りの環境があまり良くないようで

す。せっかくZoom参加していただいても上手く

機能しないようでは価値がありません。 

パソコンなのかWi-Fiなのか様子を見ることにな

りました。 

先ずはパソコンを新しく購入します。そして現

在無料のZoomアカウントを使用していますが、

有料のアカウントに変更し、1時間そのままZoom

を行えるようにします。 

その後様子を見ながら、Wi-Fiの環境を整えてい

きたいと思います。 

 よりよい環境で皆さんとハイブリット例会を

行いたいと思いますのでよろしくご協力くださ

い。 
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 懇親会の様子 

佐藤重喜前ガバナー補佐の乾杯発生 

 先週はガバナー補佐事前訪問お疲れさまでした 

 元米山奨学生、王莉莎さんとアチラトさんを迎えての夜間例会に乾杯‼ 

莉莎さん、アチラトさんまた遊びに来てね 


